ておりますことに対しまして、厚くお礼を申政に対する暖かいご理解とご協力をいただい祈り申し上げますとともに、町民の皆様の町 、町民の皆様のご多幸とご健勝を心からお平成二十二年の新春を迎えるにあたりまし ましておめでとうございます。

ても、全世界における圣斉下己)こと、対策のための施策が進められる中におきまし業の実施をはじめ景気対策予算の補正等景気やが国の社会経済情勢は、緊急雇用対策事 このような中、本町におき厳しい状況が続いております。

するなど明るい話題もあり、全国に「菊陽町」準優勝し、山口市で行われた全国大会に出場銅賞に輝くという快挙を為し遂げ、さらには銅賞に輝くという快挙を為し遂げ、さらには部当やの合唱部が東京都で行われたNHK を知らし しく思っております。 めることができましたことを大変嬉 本町におきましては菊陽中

下水道等の社会基盤を整備してまいりました。 本町におきましては、昨年も、道路、区画整理

菊陽町長 三雄 後藤

人となっております。

なっております。今後、昨年十一月末の人口、年年十一月末の人口の等におきまして、住居、

二土地区画整理事業地内等におきまして、住このため、光の森地域をはじめ菊陽第一、

日本銀行は、デフレの存在を事実上昨年十一月の月例経済報告でデフレ

ます厳しいものとなりつつあります。
本町におきましては、「第三次菊陽町行財政
をもとに健全運営のために引き続き行財政改革に取り組んでいるところでござ を宣言、日本銀行は、デフレの存在を事実上を宣言、日本銀行は、デフレの存在を事実上を宣言、日本銀行は、デフレの存在を事実上を宣言、日本銀行は、デフレの存在を事実上を宣言、日本銀行は、デフレの存在を事実上

はます。 にしておりますので、一層のご支援・ご が力を賜りますよう、よろしくお願い申し上 協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上 協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上 は力を賜りますよう、よろしくお願い申し上 今後におきましては、 あらゆる知恵と力を

ご多幸をお祈り申し上げ、新年の挨拶といた年頭にあたり、町民の皆様の益々のご健康

吉村 豊明

平成二十二年の新春を迎え、謹んでお慶び

温かいご理解とご協力をいただき、心から厚町民の皆様には、日頃より町議会に対し、 くお礼申し上げます。 心から厚

願うものであります。 昨年は、 ここに新年を迎え、 衆議院選挙の後、 菊陽町の一層の発展を 民主党を中心と

子育て支援、拉致事件などの課題に対し、確内でも、失業者や新卒者の雇用対策、介護や暖化防止対策、テロや核問題など、また、国暖社会は、経済危機対策や地球温さて、国際社会は、経済危機対策や地球温 さて、国際社会は、 した連立政権が誕生し、 新年を迎えました。 政治の姿も大きく変

大きな課題に直面しています。社会保障費の問題や国内外の経済問題など、 固たる姿勢が求められています 本格的な少子高齢化に伴 1,

の課題を克服し、若者が月ーールネレては、厳しい財政事情の中、 若者が明日に希望を持ち、

> ところであります お年寄りが安心できる国づくりを進めて いる

まちづくりの実現を目指しているところです。り組み、活力のある誰もが安心して暮らせる介護サービス提供などの諸施策を積極的に取企業誘致、区画整理事業、少子化対策や医療 そのような中、 しかしながら、財政上のこともあり、 本町は緊急雇用対策をはじめ まだ

いるところです。空港線の延伸の早期着工を熊本県に陳情して 特に、セミコンテクノパークに通じる菊陽

多くの課題が先送りの状況にあります。

工事、農業の担い手や後継者の育成など、本快適な生活環境づくりとして公営住宅の改築に大変ご心配をおかけいたしております。また、に大変ご心配をおかけいたしております。また、に大変ご心配をおかけいたしております。また、に大変ご心配をおかけいたして公営住宅の改善の耐震調査に伴う補強・改修工事等の中で、中部震調査に供う補強・改修工事等の中で、中部 町の取り組むべき課題は山積しています。

ため、さらに努力していく所存です。行部と力を合わせ、皆様の生活の安定向上の見を聞きながら、均衡ある町発展のために執議会としましても、町民の皆様の率直な意

今後とも皆様のご支援ご協力をよろしく

幸せに過ごせますようにお祈り でますようにお祈りし、年頭のご町民の皆様がこの一年を健康で